
一般質問のその後を追跡！
一  般  質  問

平成29年12月定例会

村内の交通安全対策としての信号機の新設は？Q

新設は要望済みだが、時期は未定A

　平成29年度12月定例会において、村
内の県道で小中学生の通学路として指
定されている一部の交差点について、信
号機の新規設置に対する設置時期の見
通しについて一般質問が行われました。
　信号機の設置者は、群馬県公安委員会
です。村は、渋川警察署に設置の要望を
しましたが、現段階では具体的なスケ
ジュールが明らかになっていません。
　群馬県としても交通安全対策に積極
的に取り組んでいるところですので、児
童・生徒の安全確保と交通事故ゼロへの
取り組みとして、引き続き、渋川警察署
へ要望を重ねていきます。

そ　の　後

あの質問
はどうなったん？あの質問
はどうなったん？
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11/18 大洗あんこう祭で
村のPR

10/28 葛飾区産業フェアで
村のPR

文教厚生
常任委員会

総務産業建設
常任委員会

渋川市南部学校給食共同調理場を調査11/19

学童保育所について調査12/6

南部第２学童保育所を視察12/26

●公園、広場の活用について
●有害鳥獣対策について
●ふるさと納税について
●友好都市等との連携について
●その他本委員会の所管に関すること

閉会中に調査します

●中央公民館建て替えについて
●給食センタ－立て替えについて
●教育のICT化について
●学童保育所について
●その他本委員会の所管に関すること

閉会中に調査します

　

平
成
30
年
12
月
６
日
定
例
会
中

の
委
員
会
に
お
い
て
「
学
童
保
育

所
に
つ
い
て
」
を
、
閉
会
中
の
継

続
調
査
と
し
ま
し
た
。

12
月
26
日
村
内
の
南
部
第
２
学

童
保
育
所
を
調
査
、
子
ど
も
た
ち

の
様
子
や
担
当
者
か
ら
話
を
聞
き

ま
し
た
。
引
き
続
き
調
査
し
て
い

き
ま
す
。

よく見て よく聞き よく考える 委員会活動レポート委員会活動レポート

11
月
18
日
茨
城
県
大
洗
町
で
開

催
さ
れ
た
大
洗
あ
ん
こ
う
祭
へ
参

加
し
、
産
業
振
興
課
、
Ｊ
Ａ
の
職

員
と
一
緒
に
村
Ｐ
Ｒ
を
し
て
き
ま

し
た
。
よ
り
村
の
知
名
度
向
上
に

向
け
て
継
続
し
て
Ｐ
Ｒ
で
き
れ
ば

幸
い
と
感
じ
ま
し
た
。

　

今
後
、
農
業
振
興
に
役
立
て
た

い
と
思
い
、
引
き
続
き
調
査
し
て

い
き
ま
す
。
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議会広報
常任委員会

議会運営
委員会

議会だより
85号の編集

12/10 1/8 1/11 1/16 1/18

閉会中に調査します
●定例会、臨時会に関すること
●資料請求に関すること
●その他本委員会の所管に関すること

閉会中に調査します
●分散会で出された意見の討議
　具体化を行います。

　

平
成
30
年
第
４
回
定
例
会
の

検
証
を
行
う
と
と
も
に
、
３
月

定
例
会
を
準
備
し
ま
し
た
。

　

資
料
請
求
に
関
す
る
継
続
調

査
事
項
に
つ
い
て
は
、
平
成
31

年
３
月
定
例
会
議
会
運
営
委
員

　

小
委
員
会
で
ま
と
め
た
「
榛

東
村
議
会
基
本
条
例
」（
案
）

を
一
期
議
員
と
副
議
長
の
７
人
、

二
期
以
上
議
員
と
議
長
の
７
人

の
二
つ
の
グ
ル
ー
プ
に
分
か
れ

討
議
。
一
期
議
員
グ
ル
ー
プ
は
、

前
文
や
こ
と
ば
使
い
を
わ
か
り

や
す
く
し
た
い
と
の
意
見
が
活

議会基本条例
調査検討
特別委員会

１期議員と
２期以上議員に
分かれて
討議深める

12/7

定例会の検証
11/22 12/7 12/12 1/16

閉会中に調査します
●議会だより85号の編集について
●村民に興味をもたれる写真と文書について（上毛新聞社研修）
●議会のホームページの掲載に関すること
●その他本委員会の所管に関すること

「
し
ん
と
う
む
ら
議
会
だ
よ
り

85
号
」
の
編
集
を
行
い
ま
し
た
。

　
「
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
」
の

掲
載
事
項
に
関
す
る
こ
と
に

つ
い
て
は
、
月
に
１
回
以
上

チ
ェ
ッ
ク
努
力
を
重
ね
ま
す
。

　

上
毛
新
聞
社
研
修
に
よ
る

『
村
民
に
興
味
を
持
た
れ
る
写

真
と
文
書
』
に
つ
い
て
は
、
年

度
内
に
実
施
で
き
る
よ
う
に
努

力
し
ま
す
。

発
に
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

二
期
以
上
議
員
の
グ
ル
ー
プ

は
、
議
会
報
告
会
の
実
施
、
モ

ニ
タ
ー
制
度
の
取
り
扱
い
、
制

定
す
る
過
程
に
お
い
て
専
門
家

や
住
民
の
意
見
を
聞
く
な
ど
８

項
目
に
意
見
を
ま
と
め
ま
し
た
。

会
に
お
い
て
、
結
論
を
出
せ
る

よ
う
に
引
き
続
き
調
査
し
て
い

き
ま
す
。


